

# Mein Weg in die Praxis Gynäkologie



## Infoabend in Linz

Ende September lud das Servicecenter „Meine eigene Praxis“ zum Infoabend nach Linz, um den Kassenvertrag für Frauenheilkunde und Gynäkologie näher vorzustellen. Zielgruppe waren interessierte Studierende, in Ausbildung stehende und bereits ausgebildeten Ärztinnen und Ärzte. Drei praktizierende Medizinerinnen und Mediziner gaben Einblicke in ihren Alltag in einer Vertragspraxis und die Zusammenarbeit mit der ÖGK.

v.l.n.r. Cathrine Maurer (ÖGK), Dr.<sup>in</sup> med. Daniela Wetzlmair,  
Dr. Gerald Fischerlehner, MBA, Monika Reitingner (ÖGK),  
Gregor Hable (ÖGK), Dr. Benedikt Neuber, Mag.<sup>a</sup> Gabriela Wall (ÖGK).

## Berichte aus der Praxis

Frau Dr. Daniela Wetzlmair erzählte von ihrem Sprung in die Kassenpraxis, die sie selbst gegründet hatte. Ihr persönlicher Benefit: Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf und die Effizienz einer Kassenordination - es ist immer was zu tun und nie langweilig. Sie selbst war zuvor als Wahlärztin tätig und hat den Schritt in die Kassenpraxis nie bereut.

Dr. Neuber berichtete von seinem ungewöhnlichen Weg in den Kassenvertrag. Er kam von einer Ärztefortbildung mit dem Angebot einer Praxisübernahme zurück. Er ist stolz auf seine Entscheidung und unterstrich die vielseitige Unterstützung - auch finanzieller Natur - von der ÖGK bei der Praxisgründung.

Dr. Fischerlehner "schnupperte" vor der Übernahme des Kassenvertrags in 14 anderen Ordinationen und diskutierte mit mehreren Kolleginnen und Kollegen die Vor- und Nachteile einer Kassenpraxis. So bekam er schon vorab Einblicke in EDV, Abrechnung und weitere Themen des Ordi-Alltags. Er betonte, dass er sich in medizinischen als auch organisatorischen Fragen mit seinem Kollegium im Rahmen eines Netzwerkes via WhatsApp-Gruppen und Qualitätszirkel austauscht.

Ein gutes Netzwerk zu haben, nicht nur mit Kolleginnen und Kollegen der Fachrichtung, sondern auch mit anderen Gesundheitsberufen, erachteten allen drei Ärztinnen und Ärzte als besonders wichtig. Sie betonten ihre Rolle im Gesundheitssystem und die Wichtigkeit von Kassenärztinnen und -ärzten für eine wirksame Versorgung der Bevölkerung. Abschließend war sich das Podium einig: Die ÖGK ist für sie auf diesem Weg ein sicherer und stabiler Partner.



## Servicecenter „Meine eigene Praxis“ unterstützt

Bei einem Input von Cathrine Maurer vom Servicecenter „Meine eigene Praxis“ bekamen die interessierten Zuhörerinnen und Zuhörer die unterschiedlichen Zusammenarbeitsmodelle der ÖGK vorgestellt und wurden auf die zahlreichen Vorteile eines Kassenvertrags hingewiesen. Auch die Unterstützungsangebote für neue Vertragspartnerinnen und Vertragspartner wurden vorgestellt, mit dem Ziel, angehenden Kassenärztinnen und -ärzten die Scheu vor einer Niederlassung zu nehmen.

Die zahlreichen Fragen aus dem Publikum zeigten großes Interesse an einem Kassenvertrag und welchem wesentlichen Anteil die Gynäkologinnen und Gynäkologen in der „Familienmedizin“ leisten.



## Ihre Ansprechpersonen

### Monika Reitinger

Versorgungsmanagement 1  
E-Mail: [vertragsarztstellen-14@oegk.at](mailto:vertragsarztstellen-14@oegk.at)  
Tel.: +43 50766-14104838

### Cathrine Maurer

Servicecenter - Meine eigene Praxis  
E-Mail: [meine-eigene-praxis@oegk.at](mailto:meine-eigene-praxis@oegk.at)  
Tel.: +43 50766-14102041